

Goblog

Thanu Harri Katulistiwa terpilih Sebagai Ketua Pengurus tingkat Kecamatan Pamulang Kota Tangerang selatan

Suhendi - TANGSEL.GOBLOG.CO.ID

Jun 12, 2022 - 18:36



Tamgsel - Musyawarah Kecamatan (Muscam) Partai Golongan Karya Kecamatan Pamulang dengan mengusung temaMus " Solid Konsolidasi Menuju

Sukses Pilpres, Pileg, dan Pilkada 2024" acara berlangsung di rumah makan saung merdesa jalan Dr Setiabudi No 38 Kelurahan Pamulang Barat Kecamatan Pamulang kota Tangsel minggu 12/06/2022.

Dalam acara yang di hadiri H.Andika Hazrumy, S. Sos, M. A. P (Wa. sekjen Bid pemenangan pemilu wilayah Jawa) ,Ketua DPRD Tangsel H.Abdul Rasyid, H. Salman Faris ,H. M Romli (abie) ,H.Abdul Aziz, serta anggota pengurus Partai Golongan Karya Se kecamatan Pamulang.

Andika Hazrumy, Kepada Media mengatakan kegiatan hari ini adalah musyawarah tingkat kecamatan yang mana , kita akan melihat kesiapan para pengurus mulai dari tingkat Kelurahan sampai tingkat provinsi , untuk kita akan genjot dulu mesin partai Golkar Se Provinsi Banten agar dapat meraih kursi suara dalam mengusung Calon Kepala Daerah ,Walikota ,Maupun Gubernur pada pemilu 2024.

" Kita sekarang internal saja dulu untuk penguatan Golkarnya, mesin partai nya bisa berjalan, Struktur pengurusan berjalan Baru target politiknya kita lakukan menjelang 2024 yang akan datang," kata Andika.

Sementara Hasil Muscam Tingkat Kecamatan Pamulang Periode 2022-2025 " Thanu Harri Katulistiwa terpilih Sebagai Ketua Pengurus tingkat Kecamatan Pamulang Kota Tangerang selatan ,mengucapkan terimakasih kepada anggota yang telah memberikan kepercayaan kepada saya untuk menjadi Ketua tingkat kecamatan Pamulang ,tentunya ini merupakan tantangan bagi saya untuk meningkatkan kinerja politik di wilayah Kecamatan Pamulang.

Untuk meraih itu semua tentunya harus ada kerja sama dengan seluruh anggota pengurus partai Golkar tanpa kita kerja sama itu tentunya akan sia sia, untuk itu saya mengajak rekan rekan semua bekerja keras untuk mencapai itu semua,"pungkasnya

Di Tanya target kursi pada pemilu tahun 2024 ,Thanu mengatakan optimis meraih 4 kursi pada pemilu nanti, tentunya kita akan persiapkan konsolidasi dengan rekan rekan di wilayah untuk meraih kursi dalam pemilu 2024. (Hendi)